



Wein / Stil / Performance

Helen und Martin Schmidt. Seit 2008 die jungen Besitzer des Weinguts Kiefer:
„Für uns ist der Wein Beruf, Hobby und Leidenschaft.“

Kiefer¹⁸⁵¹ ist auf der Höhe der Zeit. Unser Weg ist klar. Genau wie eine herrliche, junge Cuvée dem Geist der Zeit entspricht, verbinden wir Tradition mit frischem Lebensstil. Im Weinberg, im Keller und in der Kommunikation mit Genussbotschaftern und Genießern.

Damit stärken wir das Motto, dass wir uns vom Start weg auf die Fahnen geschrieben haben: Wein /Stil/Performance. Um unsere ambitionierten Ziele im Weingut nachhaltig zu verankern, haben wir unser gesamtes Unternehmensbild verjüngt. Ein ganz persönliches Bild, das wir mit einem ordentlichen Schuss Herzblut in aufregenden, lebendigen und authentischen Weinen nach Draußen spiegeln. Durch liebevolle Pflege der Weinberge und individuellen, schonenden Ausbau. Wir wollen, dass sich der Geschmack vollreifer Trauben mit ihrem wunderbaren Spiel von Aromen und Fruchtsäuren in unseren Weinen wiederfindet. Geprägt von Boden und Klima unserer Lagen.

Weinbau / Baden / Kaiserstuhl

Der Kaiserstuhl ist das größte und bekannteste badische Weinbaugebiet, die Sonnenterrasse von Deutschland. Das kleine Vulkangebirge zwischen Schwarzwald und Vogesen erhebt sich wie eine Insel aus der flachen Rheinebene. Seine Burgunder gehören zu den deutschen Spitzenweinen und können sich mit den großen Weinen aus Burgund messen. Der fruchtbare, leicht erwärmbare Löss und das nahezu mediterrane Klima – übrigens mit den höchsten Durchschnitts-Temperaturen Deutschlands – bieten den Reben ideale Wachstumsbedingungen.

Genießen Sie unsere Weine!

Herzlichst

Diplom-Oecotrophologin

Diplom-Ingenieur Weinbau und Oenologie